

PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE DAN PENERAPAN PSAK 48 TENTANG IMPAIRMENT ASSET TERHADAP KINERJA BANK YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

Aisyah Fadillah Melati

(Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Kanjuruhan Malang)
e-mail: aisyamelati@gmail.com

Koenta Adji Koerniawan

Abdul Halim

(Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Kanjuruhan, Malang)

ABSTRAK: Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menjelaskan pengaruh good corporate governance dan penerapan PSAK 48 tentang penurunan nilai aset terhadap kinerja bank yang terdaftar di BEI periode 2009 hingga 2014. Mekanisme good corporate governance yang diprosikan adalah ukuran dewan komisaris, ukuran dewan direksi, ukuran komite audit. Sedangkan kinerja bank diprosikan dengan ROA dan LDR. Jenis penelitian yang digunakan adalah eksplanasi dengan pendekatan korelasional. Populasi yaitu seluruh perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI periode 2009 hingga 2014. Total sampel penelitian ini adalah 26 perusahaan perbankan yang ditentukan dengan metode purposive sampling. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier berganda dengan program SPSS. Hasil penelitian menunjukkan bahwa good corporate governance yang terdiri dari ukuran dewan komisaris, ukuran dewan direksi dan penerapan PSAK 48 tentang penurunan nilai aset secara parsial tidak berpengaruh terhadap ROA, akan tetapi ukuran komite audit secara parsial berpengaruh terhadap ROA. Good corporate governance yang terdiri dari ukuran dewan komisaris, ukuran dewan direksi, ukuran komite audit dan penerapan PSAK 48 tentang penurunan nilai aset secara simultan berpengaruh terhadap ROA. Good corporate governance yang terdiri dari ukuran dewan direksi dan penerapan PSAK 48 tentang penurunan nilai aset secara parsial tidak berpengaruh terhadap LDR, akan tetapi ukuran dewan komisaris dan komite audit berpengaruh terhadap LDR. Good corporate governance yang terdiri dari ukuran dewan komisaris, ukuran dewan direksi, ukuran komite audit dan penerapan PSAK 48 tentang penurunan nilai aset secara simultan berpengaruh terhadap LDR.

Kata kunci: Good Corporate Governance, PSAK 48, Return on Asset, Loan to Deposit Ratio